



ものべ7月

教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から

さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。

さんの突然の訃報に、ご遺族の皆様をはじめ、多くの皆様の深い悲しみは、いかばかりのことかと思えます。皆様と共に、さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。また、さんの葬儀にあたりましては、生花をはじめ、多くの皆様のご参列をいただき、心を込めてお見送りすることができたのではないかと思います。学校を代表いたしまして、深く感謝申し上げます。

早いもので、1学期も残り3週間あまりとなりました。4月の始業式の際、子供たちには、今年度の目指す児童像である「(1)礼儀正しい子、(2)勉強運動大好きな子、(3)掃除をがんばる子」になれるように、今年1年間、頑張りましょうと話をしました。毎日このような児童の育成を目指し、子供たちの教育活動にあたっているわけですが、その成果が少しずつですが見られてきているように思います。例えば、私が朝、西門付近の道路わきで登校指導していると、ほとんどの子が元気にあいさつしてくれます。さらに私が感心するのは、児童を乗せた通学用のバスが通っていく際、私が運転手さんにあいさつし頭を下げると、運転手さんはもちろんですが、運転手さんの後ろの座席の女の子も、同じように頭を下げられます。心の中であいさつしてくれているのでしょうか。声は届かなくても心は届く、まさに、本物のあいさつ（上等のあいさつ）にふれ、朝から実に心地よい気分になります。清掃の時間にも、自分の分担場所を手際よく掃除し、自ら進んで次の場所の掃除に取り組む、こうした子が増えてきました。同じことを毎日毎日繰り返すことで本物の力になっていく、まさに『積小為大』を感じずにはいられません。

さて、21日から子供たちにとって待ちに待った夏休みとなります。1学期のよい流れを断ち切らないためにも、次の4点を意識してお子様とともに計画を立てていただければと思います。

規則正しい生活を継続する

休みも後半になってくるとつい夜ふかし、朝寝坊のリズムになってしまいがちです。「早寝、早起き、朝ご飯」を合い言葉に、望ましい生活リズムの維持をお願いします。

あいさつ、会話を大切にす

家族で過ごす時間が増える夏休み、「おはよう」「ただいま」「おやすみなさい」等のあいさつとともに、ゆったりとした気持ちで子供と会話する時間を大切にしてください。

家庭での役割を持たせる

「朝のゴミ捨て」「風呂掃除」等々、家庭での役割を明確に持たせましょう。家族の一員として、なくてはならない存在として認めることで子供たちの責任感が高まります。

休みにしかできないことに挑戦する

1学期の復習や読書、調べ学習などの学習面ばかりでなく、各種クラブ活動の練習や試合、家族とのふれあいや旅行など、様々な体験ができる時です。

新学期に目を輝かせながら、夏休み中の思い出を報告してくれることを楽しみにしています。

9月の主な予定

- | | |
|-------------------------|--------------------------|
| ・9月 3日（月）第2学期始業式 | ・9月18日（火）運動会振替休日 |
| ・9月 4日（火）運動会練習開始・身体計測 | ・9月21日（金）4年社会科見学 |
| ・9月 5日（水）5年科学教育センター利用学習 | ・9月25日（火）音楽タイム（金管バンド部発表） |
| ・9月15日（土）秋季大運動会 | ・9月27日（木）芳賀地区音楽祭 |

活動の記録

【6月1日(金) 全校朝会】



「アリとキリギリス」の童話を基に、最後の結末でアリは、キリギリスにどうしてあげるべきか、全校生で考えました。キリギリスを助けてあげるべきか、助けないべきか、道徳的価値の視点で大きく2つの意見に分かれると思いますが、最近の本では助けてあげるという結末のものもあるようです。自業自得よりも親切・思いやりなのですね！

【6月5日(火) 4年生自転車安全教室】



サイクリング協会の皆さんから、正しい自転車の乗り方について学びました。

【6月6日(水)～8日(金) 5年臨海自然教室】



初日は、あいにくの雨でしたが、残り2日間は天候に恵まれ、予定通り全活動を実施してきました。集団生活の約束をしっかり守り、施設の方からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。さすが、5年生！貝殻キーホルダー作りやモトクロスなど、楽しい思い出とともに、何といってもクラスの絆が深まったことが、一番のお土産でしたね。

【6月11日(月) プール開き】



安全祈願をした後に、全校生でプール開きを行いました。

【6月13日(水) 2・4・6年生 音楽タイム】

〔2年生〕

〔4年生〕

〔6年生〕



各学年とも熱心に練習に取り組み、その成果を十分に見せてくれました。最後は、全校生で“WAになって踊ろう”を歌って踊って盛り上がりました。運営にあたった企画委員の皆さん、本当にありがとうございました。

【6月26日(火) 学校評議員会】



各学年の授業を参観された評議員さんからは、「子供たちが落ち着いて授業に取り組んでいますね。」との声が数多く聞かれました。

● 第1回の学校評議員会を開催しました。今年度の評議員さんは次の6名の皆様です。どうぞ、よろしくお願いします。

・前PTA会長	小貫 崇宏	様
・PTA会長	枝 貴成	様
・ボランティアコーディネーター	中川 恵子	様
・人権擁護委員	横田 康子	様
・民生児童委員	松本 平介	様
・黒子原教育を語る会代表	大橋 計良	様

【6月27日(水) 人権の花贈呈式】



法務局より「人権の花」をいただきました。思いやりの心で大切に育てていきたいと思ひます。

表彰の記録

- 全国小学生陸上競技交流大会栃木県予選会 共通女子 走高跳 1位 6年 熊木夢那 1.30m **全国大会出場**
- 〃 共通女子 1000m 8位 5年 松本瑠莉 3分16秒23
- よい歯の作品コンクール〔図画・ポスターの部〕銀賞 2年 木島茉央、5年 臼井 凜
- 交通安全子供自転車大会真岡地区大会〔安全走行の部〕満点賞 6年 猪野琥珀、齋藤海人
- 茨城県少年少女空手道選手権〔形の部〕優勝 1年 高崎ほのか
- 茨城県糸東会空手道選手権〔組手の部〕優勝 1年 高崎ほのか、〔形の部〕準優勝 1年 高崎ほのか
- 〃 〔形の部〕敢闘賞 6年 柳 翔太、〔組手の部〕敢闘賞 6年 伊澤智哉
- カスミ・エスピー杯元気キッズマラソン大会 第2位 1年 枝 千桜、第2位 5年 松本瑠莉

